

# 里地区コミュニティ協だより

里地区コミュニティ協議会

電話番号  
3-2958

7月31日時点の  
里町の人口  
928人  
男 468人  
女 460人  
(65歳以上  
497人)

## 踊れ！跳ねろ！走れ！里かずらたて 夏空に響いたホラ貝やガンガンの音…そして歓声！

お盆の8月13日 里西港（中樋）～みなと公園グラウンドまでの行程で五穀豊穡を祈る「かずらたて」が開催されました。夏空が広がる下、たくさんの観客が見守るなかで200人以上がカズラを持ち、・投げ・中踊り、そして、みなと公園では大蛇がどくろを巻くようなカズラの上で若者が踊りクライマックスを迎えました。暑い中、かずら取りからご協力いただいた地域のみなさま、事前の打ち合わせから当日の運営にご尽力くださった役員のみなさま、ありがとうございました。 来年もやるぞ！！

カズラの上で踊る雄姿



鷺山酒店前での「投げ」



松原交差点での「中踊り」



パワー全開で港公園に向かう

### 第35回里夏祭り納涼花火大会

夜は出店やステージライブで盛り上がった後、メッセージ花火の打ち上げと続き、お祝いの花火が上がる度に会場の来場者にも思いが伝わってきたことでしょう。フィナーレは北島三郎さんの「祭り」に合わせ花火が打上げられ、会場は歓声に包まれました。里夏祭り実行委員会のみなさま、感動をありがとうございました。



**自治会で害虫駆除**  
7月12・19・20日の3日間、自治会ごとに町内防除が実施されました。暑いなかで、作業に従事された自治会員の皆様、作業への準備からご尽力された役員の皆様、大変お疲れ様でした。

### 『育英ソフトボール少年団』 海岸清掃

7月20日の海岸清掃に、甌ソフトボール少年団との交流に来島していた「育英ソフトボールスポーツ少年団」の皆さんが参加してくれました。プラスチックや流木がたくさん漂着していましたが、少年団の皆さんの協力もあって砂浜がきれいになりました。里の子供たちや、観光客、帰省客の皆さんも気持ちよく泳げるいつもの海岸に戻りました。ご協力ありがとうございました。



## 災害への備え

### いざと言う時のために今できること

6月24日大雨災害から2カ月が過ぎようとしています。被災地の菌下地区は少しずつ元の姿に戻り、災害ごみの撤去も進んでいます。しかし、災害はいつ起るか分かりません。7月29日に、ロシア・カムチャッカ半島沖で規模マグネチュード8.8海溝型地震、日本では最大約1.3メートルの津波を観測。また、31年前、鹿児島県に甚大な災害をもたらした8.6水害が語り継がれるなか、8月7日から前線が停滞し九州各地に「特別大雨警報」が発令され霧島・始良では浸水や土砂災害などが発生し尊い人命を失う甚大な被害が起きてしまいました。災害に対して「備えること」は今すぐ始められます。自分と大切な人の命を守るため、今日できることを実行していきましょう。

この度の大雨災害に遭われた皆様に、心よりお見舞い申し上げます。

「これから台風シーズンを迎えます。非常時の準備をお願いします。」

